



Fresia mejorará su atención primaria con nuevo Cesfam

● Un nuevo Centro de Salud Familiar (Cesfam) se construirá en Fresia para fortalecer la atención primaria de la comuna. El futuro recinto se emplazará en un terreno de más de 4.400 m², ubicado en el sector de la circunvalación, cuya concesión de uso gratuito ya fue oficializada. El proyecto busca mejorar la calidad y el acceso a la salud de los vecinos, estimando que un 18% de sus futuros usuarios serán personas mayores, contribuyendo así a disminuir brechas de atención. La construcción del Cesfam permitirá, además, que el actual Hospital de Fresia pueda enfocarse en atenciones de mayor complejidad, como urgencias. CG